



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:11

PAG - 1 -

Martes 25 de Agosto de 2004

Honduras



Bolaños confirma reunión informal de presidentes de C.A.

ACAN-EFE. El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, afirmó que la reunión de gobernantes de Centroamérica prevista para el próximo día 27 se llevará a cabo de manera informal en un país del istmo que no especificó.

"Este 27 de agosto vamos a tener una reunión los presidentes (de Centroamérica), no se ha pospuesto nada, tal vez se ha pospuesto en el mero San Salvador, pero la reunión va", aseguró Bolaños sin dar detalles del país en el que se reunirán.

La cumbre formal de presidentes estaba prevista para el próximo 27 de agosto en San Salvador, pero el viernes pasado el presidente de ese país, Elías Antonio Saca, informó, mediante un comunicado difundido por la Secretaría de Comunicaciones de la Presidencia, de que se ha pospuesto, para una fecha que no fue especificada.

El Salvador

El Diario de Hoy

Nicaragua no actuará en el caso Parmalat

Conflicto. Bolaños rechaza decisión de jueza que ordenó la intervención de la empresa.

El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, aseguró ayer que el gobierno no actuará en el conflicto de la filial nicaragüense del consorcio lácteo italiano Parmalat, intervenida por orden judicial, ya que teme que la empresa pueda quebrar o esté "podrida". El mandatario afirmó que observa con cautela y a distancia el caso de Parmalat-Nicaragua, aunque consideró "descabellada" la sentencia de una jueza local que ordenó su intervención el pasado 11 de agosto.

Costa Rica



La batuta de Giancarlo. (Pilar Aguilar)

Director de orquesta honra a Costa Rica.

"Con orgullo he seguido la exitosa carrera artística del director de orquesta Giancarlo Guerrero. Su llegada a nuestro país, con poco menos de 10 años de edad de su natal Nicaragua, convierte su carrera paralela a las de las nadadoras Silvia y Claudia Poll –ambas ganadoras de medallas olímpicas–, aunque Giancarlo no ha tenido el merecido reconocimiento en el plano nacional, mientras que en el internacional ya ha incursionado como director de muchas importantes orquestas sinfónicas. Aquel niño que algunos miramos



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:11

PAG - 2 -

tocar la percusión, que es su instrumento inicial, primero en la Orquesta Sinfónica Juvenil y más adelante en la Orquesta Sinfónica Nacional, fue produciendo sonidos escalonados, desde un sencillo triángulo hasta llevar su talento a la dirección orquestal, ganando así aclamación en otros países. El éxito de una orquesta sinfónica depende de su director, esa persona que canaliza a través de su formación el cómo ejecutar determinada obra. No existe una única manera de tocar una composición, hay muchas interpretaciones. Por haber palpado y seguido su carrera, hoy escribo para que ustedes, estimados lectores, sepan que tenemos un director cuyo talento lo ha convertido en embajador de paz sin fronteras, con sello costarricense”.

Parmalat en problemas

AFP. El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, aseguró ayer que tiene sospechas de que hay “podredumbre” financiera de la filial nicaragüense de Parmalat, inmersa en una confusa situación legal tras su intervención administrativa por orden judicial.

El mandatario manifestó que desde el 11 de agosto, cuando la empresa fue intervenida, se están efectuando consultas con el Gobierno de Italia para conocer cuál es la situación de la firma, pero no se ha tenido respuesta. Parmalat representa el 50% del sector lácteo del país.

Cita en el istmo

Reuters. Los presidentes de los países centroamericanos se reunirán el viernes para analizar, entre otros temas, las recientes amenazas de grupos islámicos radicales a El Salvador, dijeron ayer los mandatarios de Nicaragua y El Salvador.

El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, dijo que la reunión con sus homólogos de la región se realizará en territorio salvadoreño y que “no hay ninguna duda que se van a tratar temas de las amenazas de al-Qaeda y cosas por el estilo”.

Desde mediados de agosto, el grupo islámico Brigadas Mohammed Atta al-Qaeda de Yijad amenazó con atacar dentro de El Salvador y a las fuerzas salvadoreñas en Iraq si el país centroamericano no retiraba sus tropas de suelo iraquí.